

令和6年度  
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

# あしたか



愛鷹の精神(150年) 志を持ち たくましく生きる人



No. 4 6月28日

\*親子でお読みください

## 「あしたか」の「し」…「しっかり勉強する子」

1学期も残すところ1月足らずです。1学期に学習したことのまとめと振り返りをしっかりと行って、夏休みや2学期の学びにつながる充実した日々を過ごしていきたいと思えます。

この1学期で身についたことを確認しながら自己肯定感を高め、さらに身につけたいことを意識して、次の学びに向かう意欲を育てることで、本校の目指す子供の姿の一つ「しっかり勉強する子」の達成を目指していきます。学びに向かう意欲を育むために、御家庭でも子供たちの「よさ」や「できた」を大いに発見し、認めることを大切にしてください。今後も御協力お願いいたします。

### <田植え>

6月6日(木)に、5年生が苗取りと田植えを行いました。4月に初まきをして、立派に育った苗をとり、田植えをしました。愛鷹コミュニティーわいわい塾の皆さんに御指導をいただきました。これから、総合的な学習の時間に米作りをテーマに学習を進めます。貴重な経験をありがとうございました。



### <プール開き>

6月11日(火)の3年生を皮切りに、学年ごとにプール開きが行われ、プールでの授業が始まりました。1年生にとっては、初めての小学校のプールです。はじめは緊張しながら…、だんだん慣れてくると大きな歓声があがっていました。

### <自然教室>

6月17日(月)～18日(火)、長泉町の桃沢野外活動センターで、5年生が自然教室を行いました。1日目は池ノ平までのウォークラリーやキャンプファイヤーを楽しみました。2日目は大雨となり、飯ごう炊さんはできませんでしたが、学級ごとのスタンプを楽しみました。笑顔があふれる2日間となりました。



### <交通安全リーダーと語る会>

6月21日(金)、6年生が実施しました。交通安全指導員や愛鷹交番、地域の見守り隊の方々など多くの方が参加してくださいました。地区の危険箇所や改善策をまとめ、パビリオン方式で発表しました。交通安全リーダーとしての意識を高める貴重な経験となりました。